

県人に聞く 2

る気がします。本来は困っている人の気持ち分かる土地柄なんじゃないですか。

のケアを行う「旭川荘」(岡山北区祇園)。障害児施設としては、全国に先駆けたものでした。

Aも県と一緒にあって、国際貢献をしていくんだという気概を強め、その後もスムーズに国際医療貢献を続けることができ

のいじめや荒れの問題の根源には、弱者に対する差別の意識があるのではないのでしょうか。「困った時はお互いさま」という意識をさらに強め、弱者いじめの防止を求めたいと思います。

例えば、川崎医科大創設者・川崎祐宣さんと知事だ

4年に施行された「県国際貢献活動推進条例」も全国

一方、県内では今、弱者

岡山について尋ねられたら、「住民が分け隔てなく

「AMDAってどうして岡山にあるのですか」と聞かれるたび、「岡山が素晴らしい街だからです」と説明するのですが、国際的にはなかなか理解してもらえません。それは街の理念がないからではないかと思

初の都道府県条例で、私たちの誇りです。AMDA

次知事にはみんなが暮らしやすい街にする福祉立県を目指してもらいたい。

岡山について尋ねられたら、「住民が分け隔てなく

名実共、弱者に優しく

岡山について尋ねられたら、「住民が分け隔てなく

県がキャッチフレーズにしている「晴れの国おかやま」じゃあ、だめです。日照時間の少ない、他の地域の人をひそかに傷つけてい

る気がします。本来は困っている人の気持ち分かる土地柄なんじゃないですか。

のケアを行う「旭川荘」(岡山北区祇園)。障害児施設としては、全国に先駆けたものでした。

Aも県と一緒にあって、国際貢献をしていくんだという気概を強め、その後もスムーズに国際医療貢献を続けることができ

のいじめや荒れの問題の根源には、弱者に対する差別の意識があるのではないのでしょうか。「困った時はお互いさま」という意識をさらに強め、弱者いじめの防止を求めたいと思います。

AMDAグループ代表
菅波 茂さん 65



1946年、広島県神辺町(現・福山市)生まれ。岡山大医学部に進学以降、岡山市を生活の拠点としている。79年にカンボジア難民への支援を行うため、タイに入ったが、受け皿がなく、なかなか活動できなかったことを教訓に84年、国際医療支援のNGOとしてAMDAを設立。世界30か国にネットワークを形成し、多国籍チームで活動している。

岡山について尋ねられたら、「住民が分け隔てなく過ごせるノーマライゼーションの街ですよ。世界に誇る優しさがあるんです」と答えたのです。名実共に弱者に優しい県になれば、私もそうアピールします。きつと、今よりもっと多くの外国人が、「岡山を見たい」と立ち寄ってくれるはず。地域の活性化にもつながると思います。

(聞き手・辻田秀樹)

選択

知事選2012